

SEMANA XIV

TIEMPO ORDINARIO



**Mi yugo es llevadero
y mi carga ligera**

Mateo 11, 25-30



¿CUÁL ES EL CORAZÓN MÁS HERMOSO?

«Un día, un joven mostró su corazón, presumiendo de tener el corazón más sano y hermoso de todos. Pero un anciano se presentó gritando que su corazón era más hermoso que el del joven. El joven le dijo: -"Déjese de bromas. Su corazón es un montón de cicatrices, heridas y huecos."

Le respondió el anciano: -"Es cierto. Pero mira: las cicatrices y huecos son porque arranqué trocitos de mi corazón para dárselos a las personas amadas y a quienes no me ofrecían nada. Son consecuencias del amor. ¿Comprendes ahora por qué mi corazón es más hermoso?"

El joven calló, arrancó un trocito de su corazón y se lo ofreció al anciano. Éste lo colocó en su corazón y le dio un trozo del suyo al joven. El joven vio que su corazón ya no era tan perfecto, pero lucía más hermoso que antes, porque el amor del anciano se reflejaba en él.»



Cáritas

Diocesana de Madrid

PARA LA REFLEXIÓN

1.-¿Cuál es el mensaje que nos están transmitiendo?

2.- ¿Por qué el yugo del Señor es suave y manejable?

ORACIÓN

SEÑOR, nos animas a ser mansos y humildes como Tú, para que podamos descansar en Ti. Porque los orgullosos y los autosuficientes están excluidos de tu Reino de Amor.
Jesús, te doy gracias por invitarme a recorrer el sereno camino de la humildad.
Amén.

EVANGELIO DEL DÍA

L.10: Mateo 9, 18-26

M.11: Mateo 19, 27-29

M.12: Mateo 10, 1-7

J.13: Mateo 10, 7-15

V.14: Mateo 10, 16-23

S.15: Mateo 10, 24-33

